
最新生活委员的工作总结(精选5篇)
总结是对过去一定时期的工作、学习或思想情况进行回顾、
分析，并做出客观评价的书面材料，它有助于我们寻找工作
和事物发展的规律，从而掌握并运用这些规律，是时候写一
份总结了。写总结的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要
注意呢？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参考，大
家一起来看看吧。

生活委员的工作总结篇一

一转眼这学期就要结束了，时间总是在不经意间溜走。回过
头来想想这学期的工作都是在欢快中进行的，主要依赖于全
班同学的支持和配合，在这要和他们说声谢谢！

在这学期我主要做了以下几项工作：

一、班费的收取和支出管理。

二、助学金的评选。

三、组织班级活动。

四、医疗保险的续保和参保。

五、火车票的预定。

在班费的管理上我始终坚持不乱花一分钱和凭票取钱的原则，
使每笔班费花销都有据可寻，做到班费使用透明化，定期把
班费使用情况向同学公布。坚持用班费做实事做有利于班级
学习和生活的事，例如打印复习材料，班级同学生日购买小
礼品等。

在助学金的评选上遵循公平公正的原则，如实的根据每个同



学的家庭情况去评定，做到了不偏袒任何一个人，使每位有
需要的同学都得到了帮助的机会。在组织班级活动时我主要
是做好一些后勤工作，帮组购买一些活动需要的道具和奖品
等。由于处在大三这个阶段班级活动较少，所以我们每次活
动都在尽心尽力的做好，争取让每位同学都参与其中。因此
每次活动都给我们留下了深刻的印象。中秋包饺子发月饼，
国庆青云山之旅，以及迎亚运趣味运动会等等活动。通过这
些活动丰富了同学们的课余时间，增加了同学之间的了解，
也让充分展示了各自的才华和特长。

在医保上遵循自愿的原则，帮助同学们及时的参保和续保，
使同学们安安心心的学习和生活。寒假的预定车票也是在同
学们自愿的原则下帮助其预订好过年的车票，解决其回家买
票难的问题，让同学们可以顺顺利利的回家。

虽然这学期我的工作不是很多，但是可以肯定的是每次我都
会很用心的去完成。通过这一学期的工作，自己学到了很多。
遇到问题时知道如何去面对问题，如何去解决问题。知道如
何去处理冲突，如何有效的组织活动等等。但是在工作中仍
然还存在一些不足之处需要去突破，去改进。在这也希望同
学们能继续监督我的工作，提出你们宝贵的建议让我在今后
的工作中更好的服务大家。

生活委员的工作总结篇二

一、有计划的安排高三第一学期的教学工作计划：

新学期开课的第一天，备课组进行了第一次活动。该次活动
的主题是制定本学期的教学工作计划及讨论如何响应学校的
号召，开展主体式教学模式的教学改革活动。

一个完整完善的工作计划，能保证教学工作的顺利开展和完
满完成，所以一定要加以十二分的重视，并要努力做到保质
保量完成。



在以后的教学过程中，坚持每周一次的关于教学工作情况总
结的备课组活动，发现情况，及时讨论及时解决。

二、定时进行备课组活动，解决有关问题

高三化学备课组，做到了：每个教学环节、每个教案都能在
讨论中确定；备课组每周一次大的活动，内容包括有关教学
进度的安排、疑难问题的分析讨论研究，化学教学的最新动
态、化学教学的改革与创新等。经过精心的准备，每次的备
课组活动都能解决一到几个相关的问题，各备课组成员的教
学研究水平也在不知不觉中得到了提高。

三、积极抓好日常的教学工作程序，确保教学工作的有效开
展

按照学校的要求，积极认真地做好课前的备课资料的搜集工
作，然后集体备课，制作成教学课件后共享，全备课组共用。
一般要求每人轮流制作，一人一节，上课前两至三天完成。
每周至少两次的学生作业，要求全批全改，发现问题及时解
决，及时在班上评讲，及时反馈；每章至少一份的课外练习
题，要求要有一定的知识覆盖面，有一定的难度和深度；每
章一次的测验题，并要达到一定的预期效果。

四、积极参加教学改革工作，使学校的教研水平向更高处推
进

本学期学校推行了多种的教学模式，要使学生参与到教学的
过程中来，更好地提高他们学习的兴趣和学习的积极性，使
他们更自主地学习，学会学习的方法。本学期分别安排了汪
萍琪、朱国英老师的示范公开课。都能积极响应学校教学改
革的要求，充分利用网上资源，使用启发式教学，充分体现
以学生为主体的教学模式，不断提高自身的教学水平。

高三化学备课组，充分发挥每个备课组成员的聪明才智和力



量，使高三化学的教学任务如期完成，并得到了学生的一致
好评和肯定。高三化学备课组，会再接再厉，创造更辉煌的
成绩。

生活委员的工作总结篇三

本人自从20xx年下半学期开始担任护理065班的生活委员。很
荣幸大家能给我这个机会担任这个职务并希望在大家的眼里
我是确实为大家做了点事的，那样我已经很满意了。不过对
我自己来说，我是用心做好这个职务。

在这里想总结一下我这一个学期来的工作。只求有则改之，
无则加冕。

我记得改选后的第一天，上任生活委员把班里同学每个人的
资料，包括家庭住址、电话号码、生日以及班级的共有资产、
班费郑重地交给了我。我大概明白了这个职务的事务：保管
好班级资产及共有物品。

但后来才发现我实在考虑太简单了，实际上我要做的远比想
的要多，做为一个生活委员，我要做的是生活服务于同学。

首先，做为生活委员，多了一份耐心。比如班里买稿件或者
会场用品时，去批发买要比去超市买省钱，或许那个数字不
是特别的大，但我相信日积月累还是省下点钱的，记得好几
次都到城西商品市场跟老板砍价。还有每次要举行班会或联
仪晚会之前要把所有需要的东西纸上列出来，以防有遗忘的。
我记得第一次搞活动的时候有点乱，后来才发现这个忘了那
个忘了，所以多一份耐心，很重要。

然后，作为生活委员，多了一份责任心。比如说每次系里发
下来的通知需准确地转达给班里同学。还有上个学期，寝室
里及校内校外发生的事故比较多，系里就给各班生活委员开
会，需要我们回班里调查是否有此类事情发生并做相应的记



录。这个工作不仅仅是因为系里要我们生活委员怎么做，我
们去完成任务而已，而正是关心班集体的表现，是很值得重
视的。我记得当时我去每个寝室发了通知、做个宣传，幸好
我们班未发生此类事件。还有责任心是对班费的保存及合理
利用班费。我每个月都有把班费的月帐单给罗列出来让同学
们都清楚。

最后，作为生活委员，我多了一份细心。比如为了搞好寝室
卫生及寝室间的关系，我们班也开展了几次有意义的活动。
比如圣诞节的时候每个寝室为别的寝室互藏礼物环节。很有
意义，又促进了寝室间的友谊。那个时候每个班委都花了心
思，相信给班里同学也留下了深刻的印象。给同学们选礼物
的时候，虽然份数多，优点烦，但想到能 给同学们一个惊喜
的时候还是很开心的。

上个学期，我知道我还有很多不足的地方，还有很多地方没
考虑到的。但这也需要所有同学的一起努力，互相监督，还
是那句：有则改之，无则加冕。

新的学期又开始了，护理065班是一个很好的集体，我相信我
们31个人是连在一起的，是一条心的。希望我们的路走得更
好更远。

在这里我也希望我能为同学做更多的事，为了护理065班的明
天会更好！

生活委员的工作总结篇四

二食堂收拾残羹饭菜较慢，不易于学生入座。四食堂打的饭
量偏少，下午有时吃剩菜，口感不太好。部分小菜偏贵，白
菜的口感很差。大家对清洗盘子都有一点怀疑，能否组织特
定的时间对外开放清洗时的场景。

二、宿舍



部分学生宿舍过道，停了自行车或电动车，当数量达到一定
时，还是影响了行走。

三、学校店铺

希望学校对贩卖热得快的所有商店，进行查处并以惩罚。包
括超市和一些小店铺。对于一些手工制作（各贩卖零食小商
店均有）的食品，大家都希望这类商店有卫生许可证，这也
是对学生食品安全的一种尊重。

四、学校生活

教室垃圾滞留问题。由保洁人员（中老年人）也有不满，叫
人寒心。

对于学生骑电动车或摩托车，有时过快，若是发生了交通事
故，对方以学生无牌无照驾驶，责任很有可能是学生负担。

五、其他

学校在校园维护中，一些拖拉机开得过快，施工也不会避开
学生上下课的高峰期。

对于图书馆自习室占位置问题，有些学校是当天必须把书带
走，不得滞留，若有滞留，一律将书推倒在地上。而我们学
校，则是谁占座，谁坐。望学校可以参考。

生活委员的工作总结篇五

一晃眼，大一这学期就要接近尾声了。作为班级里的生活委
员，本人这个学期因为对同学们生活上的帮助，以及对班级
活动的组织和管理，个人的工作经验成长了不少。为让大学
接下来的几年里，也能够有这学期一般在工作上的成长，本
人现将大一这学期的工作，总结如下：



生活委员，顾名思义当然是要在生活上帮助所有的同学。本
人在大一这一学期里，从自己的本职工作出发，积极主动帮
助每一位在生活上需要帮助的同学，帮助他们做好本人力所
能及的事情，让同学们都能够在本人的帮助下，更加轻松地
应对大学的学习与生活，不让同学们在辛苦学习的同时，还
要因为自己生活上的困扰而影响心情。

大学生与中小学生不同的一点，或许就是大学生的学习生活
已经有了许多需要学习之外的活动来完善身心健康的部分，
大学生不再是一个个埋头苦学就可以完成成长目标的人，大
家需要许多活动来丰富身心，而生活委员正是帮助大家实现
这一目标的人。本人在这个学期里组织开展了三场需要班级
所有同学一起参加的活动，包括了知识竞猜活动、文艺活动
以及体育活动，这些活动开展的时间正好可以让大家在学习
之余通过对这些活动的准备而不断要求着自己文化艺术和体
育方面的素养。

本人在这一学期里还有一项工作是非常重要，却一直未能做
得很好的，那就是管钱的工作。作为一个生活委员，本人的
一项重要工作就是要管理班级的活动经费，这些活动经费都
是班级同学统一上缴的，本人一直都得像一个财务工作者一
样管理着。然而，本人不是一个擅长管钱的人，在这学期的
许多时候，本人都以为自己在疏忽中将活动经费给搞丢了，
最后还是班级的其他干部帮我一起找到并管理好。这一工作
未能做好，不是本人的工作能力问题，而是本人的工作习惯
问题，本人在本学期这一工作中看到了自己的不足，本人会
在未来的工作中，努力将此工作改进，让自己成为一个各项
工作都能够合格的生活委员，让同学们都能够安心的将经费
交我管理，再也不会出现不小心遗失的情况。


